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Décima Primeira Reunião de 2018 
ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEXTA (146ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 

CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 
ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos dezessete dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na Sala da 1 

6ª fase do Curso EPM – Casa 3 - Bairro Centenário - Campus I, nesta cidade, reuniu-se 2 

Ordinariamente o Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 146 (11ª de 3 

2018), sob a presidência do Professor Nilson Ribeiro Modro, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram 4 

presentes os conselheiros: Agnaldo Vanderlei Arnold, Alex Luiz de Sousa, Alexandre Borges 5 

Fagundes, Delcio Pereira, Fábio Fernando Kobs, Jean Rodrigo Pscheidt, Luiz Cláudio Dalmolin, Mário 6 

Ezequiel Augusto, Moacyr Carlos Possan Júnior, bem como, o acadêmico Deyvison Santos Souza. O 7 

Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão. 8 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a ata da 9 

reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata apresentada 10 

foi aprovada por unanimidade. 11 

2 - Expedientes:  12 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência dos seguintes conselheiros: 13 

Irineu Weihermann e Alessandro Huebl, membros externos e Charles Costi, do CREA, por motivos 14 

profissionais; a professora Raquel Fleig não compareceu por motivos de saúde. 15 

2b) Inclusão em Pauta: O Professor Alex Luiz de Sousa solicitou a inclusão em pauta dos 16 

seguintes Processos: Processo nº 11626/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: 17 

Agnaldo Vanderlei Arnold, Assunto: Projeto de Extensão “RECIPLAN”; Processo nº 14542/2018, 18 

Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Mário Ezequiel Augusto, Assunto: Projeto de Extensão 19 

“Framework Bootstrap: agilidade e facilidade em desenvolvimento web”; Processo nº 20 

14543/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Mário Ezequiel Augusto, Assunto: Projeto 21 

de Extensão “Introdução do WordPress.” As inclusões em pauta solicitadas foram aprovadas por 22 

unanimidade pelo CONCEPLAN. 23 

O Professor Delcio Pereira solicitou inclusão em pauta dos seguintes Processos: Processo nº 24 

14598/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessada: Wilcilene Maria Kowal Schratzenstaller, 25 

Assunto: Projeto de monitoria voluntária para as disciplinas de Introdução à Análise e Estrutura de 26 

Dados II; Processo nº 14813/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Edina Elisângela 27 

Zellmer Fietz, Assunto: Projeto de Ensino: "Desenvolvimento do perfil profissional gerencial dos 28 

acadêmicos do curso de Engenharia de Produção do CEPLAN a partir da abordagem interdisciplinar.” 29 

As inclusões em pauta solicitadas foram aprovadas por unanimidade pelo CONCEPLAN. 30 

2c) Relato em bloco: O Professor Alex Luiz de Sousa solicitou fazer o relato em bloco dos 31 

Processos incluídos em pauta acima, por se tratarem de assuntos semelhantes: Projetos de 32 

Extensão. A solicitação de relato em bloco foi aprovada por unanimidade pelo CONCEPLAN. 33 

03 - Ordem do dia:  34 

3a) Processo nº 13100/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Marcelo Swirkowsky, 35 

que trata de Solicitação de Credenciamento nas disciplinas de Gestão Empresarial no curso de 36 

Bacharelado em Sistemas de Informação. Relator: Delcio Pereira. O relator apresentou sua análise e 37 

deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o 38 

processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 39 

3b) Processo nº 11091/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata 40 

de Projeto de Ensino intitulado Ensaios de Usinabilidade e Ensaios de Determinação do Teor de 41 

Umidade da Madeira e de Materiais Derivados da Madeira no contexto das indústrias madeireira e 42 

moveleira em 2019. Relator: Delcio Pereira. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer 43 

“favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado 44 

por unanimidade pelo CONCEPLAN. 45 

3c) Processo nº 13101/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Departamento de 46 

Sistemas de Informação, que trata de Credenciamento de disciplinas equivalentes da grade SIN132 47 



 2 

para SIN182 do curso de Bacharelado em Sistemas de Informação. Relator: Delcio Pereira. O relator 48 

apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em 49 

discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 50 

3d) Processo nº 14597/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Departamento de 51 

Sistemas de Informação, que trata de Alteração da Resolução de TCC do curso de Bacharelado em 52 

Sistemas de Informação. Relator: Alexandre Borges Fagundes. O relator apresentou sua análise e 53 

deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão, o Professor Mario 54 

Ezequiel Augusto salientou que as alterações tem como objetivo melhorar a qualidade do curso. Em 55 

votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 56 

3e) Processo nº 13106/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Departamento de 57 

Sistemas de Informação, que trata de Critérios adicionais para o credenciamento de disciplinas no 58 

Departamento de Sistemas de Informação. Relator: Moacyr Carlos Possan Júnior. O relator 59 

apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em 60 

discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 61 

3f) Processo nº 14031/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessada: Vivian Cremer Kalempa, 62 

que trata de Relatório de Desempenho semestral – afastamento para doutorado. Relator: Luiz 63 

Cláudio Dalmolin. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” do 64 

processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo 65 

CONCEPLAN. 66 

3g) Processo nº 14984/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/DG, Interessado: Nilson Ribeiro Modro, 67 

que trata de Proposta de alteração à Resolução do CONCEPLAN nº 01/2018, que dispõe sobre a 68 

criação e regulamentação do Programa de Apoio à Capacitação de Servidores Técnicos 69 

Universitários do Centro de Educação do Planalto Norte – CEPLAN, aprovado ad referendum em 70 

06/12/2018 pelo Presidente do Conselho de Centro. Relator: Agnaldo Vanderlei Arnold. O relator 71 

apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em 72 

discussão, o conselheiro Jean Rodrigo Pscheidt pediu vistas ao processo, devido a restarem dúvidas 73 

quanto às alterações promovidas na Resolução objeto do processo. 74 

3h) Processo nº 11626/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Agnaldo Vanderlei 75 

Arnold, que trata de Projeto de Extensão “RECIPLAN”; Processo nº 14542/2018, Origem: 76 

UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Mário Ezequiel Augusto, que trata de Projeto de Extensão 77 

“Framework Bootstrap: agilidade e facilidade em desenvolvimento web”; Processo nº 78 

14543/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Mário Ezequiel Augusto, que trata de 79 

Projeto de Extensão “Introdução do WordPress.” Relator: Alex Luiz de Sousa. O relator fez o relato 80 

em bloco dos processos anteriores, por se tratarem de assuntos semelhantes. Apresentou sua 81 

análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” dos processos. Colocados em discussão e em 82 

votação, os processos foram aprovados, individualmente, por unanimidade pelo CONCEPLAN. 83 

3i) Processo nº 14598/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessada: Wilcilene Maria Kowal 84 

Schratzenstaller, que trata de Projeto de monitoria voluntária para as disciplinas de Introdução à 85 

Análise e Estrutura de Dados II. Relator: Delcio Pereira. O relator apresentou sua análise e deu seu 86 

parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi 87 

aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 88 

3j) Processo nº 14813/2018, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Edina Elisângela Zellmer 89 

Fietz, que trata de Projeto de Ensino: "Desenvolvimento do perfil profissional gerencial dos 90 

acadêmicos do curso de Engenharia de Produção do CEPLAN a partir da abordagem interdisciplinar.” 91 

Relator: Delcio Pereira. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” 92 

do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo 93 

CONCEPLAN. 94 

04 – Calendário de reuniões para o ano de 2019: o Presidente apresentou aos conselheiros 95 

uma proposta de calendário para 2019, o qual havia sido enviado anteriormente por e-mail aos 96 

conselheiros. O calendário teve as datas de reuniões ordinárias definidas: 26 de Fevereiro, 25 de 97 

Março, 22 de Abril, 27 de Maio, 24 de Junho, 29 de Julho, 26 de Agosto, 30 de Setembro, 28 de 98 
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Outubro, 25 de Novembro e 16 de Dezembro. O Presidente lembrou que poderão ser chamadas 99 

reuniões extraordinárias, por se tratar de ano eleitoral, tanto no CEPLAN quanto na UDESC, para 100 

eleição de Diretor Geral e Reitor. O calendário de reuniões ordinárias apresentado foi aprovado por 101 

unanimidade pelo CONCEPLAN. 102 

05 - Comunicações Pessoais: o Presidente comunicou a todos que a Aula Magna 2019-1 já foi 103 

definida, para o dia 25 de Fevereiro de 2019, com a palestra do Professor Daniel Brito, Astrofísico da 104 

UFCE, com a palestra “A vida é um acidente cósmico?” O Professor Alexandre Borges Fagundes 105 

comunicou que a CAPES não aprovou o Projeto de Mestrado do CEPLAN, destacando que algumas 106 

questões inviabilizaram a aprovação, como a produção científica dos professores elencados abaixo 107 

da média, comentando que seria necessária uma produção científica mais qualificada e em veículos 108 

com maior valor. Além disso, o conselheiro citou que a CAPES solicitou um projeto com formato 109 

externo, com captação de recursos de fonte externa. O Professor Alexandre Borges Fagundes 110 

comentou sobre a experiência com o processo todo, que a equipe envolvida aprendeu bastante e 111 

que será preciso iniciar um novo processo para criar um Curso de Mestrado no CEPLAN. O 112 

Presidente manifestou-se que o fomento externo seria questionável, que a CAPES apontou a falta de 113 

entrosamento entre o corpo docente apresentado e sobre a produção abaixo da média. Lembrou 114 

que o Mestrado em Fisioterapia do CEFID também foi negado. Apontou que é preciso melhorar a 115 

produção científica e a elaboração de projetos em conjunto dos professores dos dois 116 

departamentos. O Professor Luiz Cláudio Dalmolin comentou que a produção científica é muito 117 

pequena no CEPLAN, mas que em média 75% dos projetos apresentados em geral foram 118 

reprovados pela CAPES. O Professor Delcio Pereira falou sobre o Edital Espino da Udesc, que teve 119 

quatro propostas contempladas. Agradeceu os membros da Comissão de Ensino pelo auxílio na 120 

elaboração do projeto do CEPLAN e os professores Marcelo Swirkowsky e Moacyr Carlos Possan 121 

Júnior pela arte visual. Achou razoável o resultado, e que espera que num próximo Edital os quatro 122 

centros maiores que ora foram contemplados, não sejam prioritários, para dar mais oportunidade 123 

aos demais centros. Ainda, falou sobre a queda vertiginosa nos índices do Vestibular, informando 124 

que será lançado um Edital acessório para completar as vagas ociosas, com opção de mais um 125 

curso, como acontece atualmente na UFSC, e que este critério deve ser utilizado no Vestibular de 126 

Inverno. Informou que o Reitor convocou os Chefes de Departamento e o Diretor de Ensino, para o 127 

Workshopp que será oferecido pela UDESC, nos dias 05 e 06 de Fevereiro. Disse ainda que o CPC 128 

ainda não tinha saído, apenas as notas do ENADE. O Presidente comentou que o Curso de Sistemas 129 

de Informação ainda constava com quatro estrelas no Guia do Estudante. Comentou também que o 130 

Edital Espino deveria ter uma cláusula de barreira para os centros já contemplados não participarem 131 

do próximo Edital. Convidou a todos para a reunião dos servidores convocada para após esta 132 

reunião, às 15:30h, na sala da 1ª Fase EPM. Agradeceu a presença de todos, desejando um Feliz 133 

Natal e Próspero Ano Novo. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, 134 

da qual eu, Crista Spitzner Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, 135 

discutida e aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. 136 

São Bento do Sul, dezessete de Dezembro de dois mil e dezoito. 137 

 138 
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Luiz Cláudio Dalmolin ___________________________________________ 146 



 4 

Mário Ezequiel Augusto _________________________________________ 147 

Moacyr Carlos Possan Júnior _____________________________________ 148 

Deyvison Santos Souza _________________________________________ 149 
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